

D'abord la Paix - 1/1

Editorial du Président de l'ASCT pour la PAIX...

Il arrive que nos membres participent volontairement ou involontairement à l'actualité qui fait la une de la presse.

Cette fois encore trois de nos adhérents et amis ont frôlé les événements du 11 septembre à New York tandis qu'un quatrième se trouvait à Toulouse. Inutile de préciser que rétrospectivement pour eux, pour leurs proches et pour notre association, l'angoisse a été grande. Surtout comme ce fut le cas pour New York quand ce père de famille est venu, à plusieurs reprises, nous demander si nous avions des nouvelles de son fils.

La bonne nouvelle nous est enfin parvenue via Internet car côté téléphone c'était plutôt du genre "busy", très occupé si vous préférez. Aujourd'hui vous lirez avec émotion, c'est sûr, ce témoignage d'une jeune femme qui se trouvait effectivement dans l'une des tours jumelles le jour des crashes criminels.

Ce témoignage en anglais a été adressé à Catherine et André Malbert par le frère de cette rescapée. Il a été traduit afin que ce récit bouleversant soit connu de vous tous. C'est d'ailleurs le souhait de la victime elle-même. Elle a besoin que son drame soit connu pour évacuer le traumatisme psychologique qu'elle a subi. L'ASCT est fière d'apporter sa modeste contribution à cette diffusion et elle vous demande de ne pas hésiter à le faire lire autour de vous.

En cette période de fêtes et de voeux le président formule ses souhaits en langue corse. Que dit-on en Corse à cette époque de l'année ? Presque ce qui se dit en Catalan mais dans l'ordre inverse : PACE E SALUTE (La Paix et la Santé).

Sur cette terre de violence (29 assassinats en 2001) les gens du pays savent de quoi ils parlent, ce n'est pas tout à fait par hasard que la Paix arrive en premier. En effet, à quoi sert la santé si un fou vient, par un acte de violence inqualifiable, vous ôter la vie ou vous mutiler.

C'est pourquoi avec toute l'équipe de direction, le président souhaite ardemment la Paix.

La Paix dans le Monde, en Europe, en France, dans notre Région, dans notre Commune, dans nos rues, dans nos familles, dans nos têtes et enfin surtout dans nos coeurs.
Et VIVENT LES ANNEES 2 0 0 0 dans la PAIX par L'EDUCATION.

R. Scamaroni, président de l'ASCT